

En la UNED, propuestas gratuitas de diferentes temáticas

La Generación del 14, Metodologías educativas, Charlas sobre la realidad del Trabajo Social y la Wikipedia, ocupan parte del mes de mayo en la UNED

Santander, 29 de abril de 2014. La agenda de nuevas actividades gratuitas en el Centro UNED de Cantabria a desarrollar en los últimos días de abril y durante el mes de mayo contiene una oferta variada que no está cerrada pues en el centro universitario continuamente se reciben proyectos que se van incorporando durante el curso. Por ello, para no perderse nada, es recomendable visitar la página Web del Centro, darse de alta en las noticias RSS, en Facebook, Twitter; ahí se encontrará la siguiente información y mucho más:

[Charlas sobre la práctica profesional del Trabajo Social vista por sus protagonistas](#)

Trabajo Social, Educación Social, Derecho, Psicología, Psicopedagogía y Pedagogía son las disciplinas a las que va dirigido el ciclo de charlas que se impartirán los lunes y martes 28, 29 de abril y 5 y 6 de mayo de 2014 en el Centro UNED de Cantabria, entre las 19:00 y las 21:00 h. El acceso a las mismas es gratuito, está abierto al público en general y no requiere inscripción previa. En dichas jornadas se analizarán diversos campos de la práctica profesional desde aspectos especializados como son la Salud Mental, Alzheimer, Servicios Sociales Sanitarios o Educativos, vistos por profesionales que trabajan en ellos y con visión de futuros yacimientos de empleos para los alumnos.

[Metodologías educativas: Aplicación a la Red Cántabra de Escuelas Solidarias \(Semipresencial\)](#)

Curso Semipresencial, gratuito, de 28 horas de duración total, concebido como un programa formativo destinado especialmente al profesorado de la Red de Escuelas Solidarias, aunque también al resto del profesorado. Este curso de metodología mixta, que se desarrollará en su totalidad del 30 de abril al 21 de mayo, diseñado mayoritariamente a distancia, contará también con encuentros presenciales de asistencia obligatoria (30 de abril, 15 de mayo y 21 de mayo de 2014). Inscripción abierta hasta cubrir las últimas plazas.

[Mesa redonda: "La Generación del 14. Cien años después"](#)

"Generación de 1914 es una etiqueta historiográfica que designa a un grupo generacional de escritores españoles intermedio entre las generaciones de 1898 y de 1927. El término fue acuñado por Lorenzo Luzuriaga, pedagogo y miembro de la Liga de Educación Política, en un artículo de 1947 donde reseña las Obras Completas de José Ortega y Gasset. El indiscutible prestigio del filósofo hace que se la denomine también generación de Ortega" (Fuente: Wikipedia). La Mesa redonda, dedicada al grupo generacional que introdujo a España en la Modernidad, se celebrará el día 6 de mayo, a partir de las 19:00 h. en el Centro Asociado, con acceso libre y gratuito, sin inscripción previa.

[Wikipedia: el conocimiento al alcance de tus manos](#)

Con más de 37 millones de artículos en casi 300 idiomas la Wikipedia se ha convertido en la enciclopedia más grande del mundo. Pero, ¿qué nos aporta la Wikipedia?, ¿cómo se

hace?, ¿quién escribe?, ¿existen reglas?, ¿existen revisiones de calidad?, ¿se puede referenciar?, ¿cuáles son sus principales problemas?, ¿cómo debemos consultarla?...

Si estás interesado en la respuesta a estas preguntas, el Centro Asociado de la UNED en Cantabria te propone una jornada para el próximo día 7 de mayo de 17.30 a 19.00 horas. La actividad es **gratuita** siendo el **único requisito inscribirse en la misma**. Aunque quedan pocas plazas, aún está abierta la inscripción.

Palabras clave: UNED. A distancia. Santander. Cantabria. Charlas. Práctica profesional. Trabajo Social. RSS. Facebook. Twitter. Ortega y Gasset. Trabajo Social. Educación Social. Derecho. Psicología. Psicopedagogía. Pedagogía. Wikipedia. Gratuito. Metodología educativa. Profesores. Maestros. Red Cántabra de Escuelas Solidarias.